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奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　板井浩司君（30日）
　加藤一郎君（11月1日）
　米山尚登君（11月5日）

＊夫人誕生日
　髙橋　浩君（香夫人 11月2日）
　青木啓次君（幸子夫人11月4日）

＊結婚記念日
　柳田純昭君（11月2日）
　小林　透君（11月3日）
　平沼義幸君（11月4日）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…それでこそロータリー

ゲスト紹介

柳生直彦様（大和ハウス工業㈱東京都市開発部主任）
臼井正浩様（大和ハウス工業㈱不動産事業開発部主任）

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 「クラブ役員キット」
・ 地区財団活動資金（ＤＤＦ）の方針説明および事

前調査の勉強会
日時：2012年11月14日(水)14：30 ～ 16：30
場所：勉強会会場：第一相澤ビル6階「会議室」
討論会会場：5階・6階会議室

・ 第2780地区　第二回「輝く女性の集い」のご案内
開催日時 ：2012年11月28日（水）11：30 ～ 15：30
開催場所 ：鎌倉パークホテル

・ 地区大会のお礼
◎厚木市セーフコミュニティ推進協議会　　

・平成24年度弟1回厚木市セーフコミュニティー
推進協議会の会議結果について（通知）

幹事報告

◎例会変更
・ 大和ロータリークラブ

日時：11月5日（月）→11月3日（土）4日（日）
　　　大和産業フェアに振替のため休会

スマイル

小林　透会長
先日の厚木RCゴルフコンペにおいて幹事をいたしま
した。会長職と言う事で髙橋副会長が代行をしていた
だきありがとうございました。しかし…西嶌さんより
おあずかりしていた割引券を提出しないミスをしてし
まいまして申し訳ありませんでした。「ごめんなさい」

髙橋　宏君
先日の妻の誕生日には、きれいなお花ありがとうご
ざいました。又、地区大会皆様おつかれさまでした。
当日、所用の為早退して申し訳ありませんでした。

西迫　哲幹事
妻の誕生日のお花、ありがとうございます。きれいな
お花とても楽しみにしております。

壽永純昭君
一昨日は、地区大会へ第6グループ多数の会員が参加い
ただき心より感謝の気持ちでいっぱいです。残念なが
らホームクラブは少数精鋭でした。欠席された方、次週
週報に「会員大会について」の後藤PGのコラムをのせ
ますので再考をお願いします。これからもよろしく。

栗原良幸君
先週は私の誕生日と結婚記念日のお祝いを頂き有難う
ございました。今後共、ご指導を宜しくお願い致します。

小林　良君（家族会員）
この度は、厚木ロータリークラブゴルフ同好会開催
のコンペに参加させていただき、感謝しています。更

第2535例会（10月23日）☆司会　西嶌洋一 SAA

今日の例会（2012年 10月 30日）

「不動産登記の必要性」
担当：丸田隆弘君

次回の例会（2012年 11月 6日）

「ロータリー財団月刊」
担当：ロータリー財団委員長

講師：草山弘道様（国際ロータリー第2780地区財団補助金推進委員長（秦野中））



に本厚木カントリークラブというような素晴らしい
コースでプレー出来たことにより、自分のゴルフの
スキルアップも計れたかと思います。スコアに関し
ては、まだまだ上を目指していかなければいけませ
んが、同伴競技者の方々のお陰で1日楽しくゴルフが
できたことに何よりも喜びを感じました。是非また
機会があればお邪魔させていただきたいと思ってい
るのでよろしくお願いします。

吉川博宣君
本日の卓話よろしくお願い致します。助っ人を二人
呼びました。

山口巖雄君
大和ハウスの講師の方々宜しくお願いします。素晴ら
しい経営方針、社員等の取組みなど参考にさせて頂き
ます。地区大会欠席しましたのでお詫び申し上げます。

三橋一皓君
ワイフの誕生日のお花をお贈り頂きまことに有難う
ございます。夫婦そろって80代に入りました。健康に

留意してこれから一層充実の毎日を送りたいと思っ
ております。有難うございました。

今日のお花

烏瓜・バラ（壽永純昭君）

卓話　「スマートコミュニティ及び大和ハウスの取組について」

担当：吉川博宣君
講師：柳生直彦様（大和ハウス工業㈱東京都市開発部主任）

臼井正浩様（大和ハウス工業㈱不動産事業部主任）



ご長寿表彰（地区大会表彰）

黄金井一太君
飛鳥井会員のお祝いは西迫幹事がご自宅にお届けしました。

地区大会

第6グループアシスタントガバナー壽永純昭

「地区大会」欠席の皆様へ
来年は、10月26・27日藤沢です。必ずご出席ください。



地区大会について

クラブ研修リーダー　後藤定毅パストガバナー

今月10月は、私たちロータリアンにとって重要な

集いが、予定されています。20 ～ 21日の地区大会で

あります。地区大会は、世界の各地区（RIの管理の便

宜上まとめられた一群のロータリークラブの所在す

る一定の地理的区域）で、毎年ガバナーと地区内過半

数のクラブ会長が同意した時期と地区内の場所にお

いて開催されることになっています。今年の地区大

会のことは、直前年度の時に決定されています。

さてこの地区大会の目的は、ロータリアン相互の

交歓と親睦、感銘深い講演を聞き、地区内クラブおよ

びRI全般に関する問題を討議決議することによっ

て、ロータリーのプログラムを推進することにあり

ます。特に規定審議会が開催される直前年度には、各

クラブから起草された規定審議会への立法案の可否

を討議したり、規定審議会に送る代表議員一名を選

出することにもなっています。本来地区大会には、各

ロータリークラブが加盟するRIから、RI会長が出

席しロータリアンに親しく挨拶されるのが建前です

が、全世界において開催される地区大会全てに、RI

会長ご自身が出席されるのは不可能なので、会長代

理が任命されて出席されるのが一般的な習慣になっ

ています。そしてRI会長代理は、期間中はRI会長と同

じ立場で、ロータリーの現況を述べる主要な講演を

されることになっています。

ご案内のように、今年度も私たちはこの地区大会

のために年度当初、即に会費から各人7,500円の負担

を地区にしています。近年大会運営のマンネリ化や

魅力のなさなど、いろんな観点から地区大会そのも

のに批判が集中するようになりましたが、それはそ

れとして、クラブ入会の際に、「奉仕の機会として知

り合いを広めること」などのロータリーの綱領の中

に示されたロータリーの原則を受諾したはずのロー

タリアンとしては、一年に1度の地区内のロータリー

クラブのお祭り、ロータリアンの祭典に参加するこ

とは、メンバーとして当然の義務のように感じられ

ますし、参加しなければ内容の良いも悪いもわかり

ませんし、そう考えなくてもクラブリーダーとして

努力する会長幹事の立場には、できる限り惻隠の情

を持ちたいものです。

大和中RC週報1642号より

出席報告　＜会員40名、出席対象34名＞

10 月 9 日例会　　確定出席率 100％ 10 月 23 日例会　　出席 28 名　欠席 7 名　出席率 82.35％
＜事後メイク＞
　西迫一郎君（10月21日 地区大会）
　米山尚登君（10月21日 地区大会）
　平沼義幸君（10月21日 地区大会）
　黒栁告芳君（10月21日 地区大会）
　田口周介君（10月21日 地区大会）
　常磐重雄君（10月21日 地区大会）
　丸田隆弘君（10月21日 地区大会）

＜事前メイク＞
　井手一幸君（10月21日 地区大会）
＜欠席＞
　平沼義幸君・米山尚登君・黒栁告芳君・金沢文明君・田口周介君・
　常磐重雄君


